



# “La primera de varias”: Alcalá

MARTHA CEDILLO

“Esta es la primera de varias”, dijo una feliz y emocionada María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano (COM), para luego dejar en claro que la medalla de bronce obtenida por el equipo femenino de tiro con arco en los Juegos Olímpicos “es de ellas y sus familias”.

La presidenta del COM llegó a la Explanada de los Inválidos, sede del tiro con arco, para felicitar a las arqueras mexicanas que hicieron historia con el primer metal olímpico por equipos femenino; primero también de los países de América Latina en Pa-

rís 2024.

“Muy contenta y orgullosa de que mostraron la garra. Mejor no hablo porque me pongo a llorar, porque tengo la suerte de verlas como la primera mujer presidenta (del COM)”, dijo antes de que se le salieran las lágrimas.

Alcalá relató que había ido temprano a apoyar a las arqueras y alcanzó a ver las primeras flechas tiradas, pero al ver el apoyo de la familia mexicana optó por moverse para alentar al jugador de bádminton, Luis Ramón Garrido, quien después le daría “permiso”, según dijo, para regresar y estar en la premia-

ción de las mexicanas.

“Creo que los mexicanos debemos de ser muy unidos, debemos apoyar siempre en lo bueno y en lo malo, sin importar qué pueda pasar, pues ésta es la primera, señores... de varias, de varias”, señaló la dirigente mexicana.

La presidenta del COM fue clara en señalar que la medalla obtenida por Alejandra Valencia, Ana Paula Vázquez y Angela Ruíz era exclusivamente de ellas y sus familias.

“Esta medalla es de los atletas, de ellos y sus familias. Nosotros solo venimos a darles cariño”, finalizó. ■

ASÍ LO DIO

“Muy contenta y orgullosa. Esta medalla es de los atletas, de ellos y sus familias. Nosotros solo venimos a darles cariño”

María José Alcalá  
Presidenta del COM



La dirigente del COM fue a felicitar a las arqueras. ESPECIAL